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■平成 28年 9月定例愛知県議会閉会 

１０月１４日に閉会した愛知県議会９月定例会では、

一般会計約 52 億 3 千万円、企業会計約 3千万円の補正

予算案 2件、手話言語の普及及び障害の特性に応じたコ

ミュニケーション手段の利用の促進に関する条例の制定

などの条例関係 10 件、あいち航空ミュージアム(仮称)建

築工事（約 21 億 5 千万円 清水・名工特定建設工事共同企業体）、

高御堂住宅建築工事(第 3 工区)（約 8 億 3 千万円 美吉・中野

建設共同企業体）、教育委員会委員、監査委員、土地利用審

査会委員などのその他の議案 22 件(1 件撤回)の知事部

局案件を可決同意し、平成 27 年度決算は特別委員会で

の継続審査としました。 

また、委員会提出議案として請願における押印の義務付けを見直す議会会則の一部改正を可決しま

した。意見書については、議長提案の「地方議会議員の厚生年金への加入についての意見書」、民進か

ら「次期介護保険制度改正における生活援助サービス及び福祉用具貸与等の給付継続について」及び

「地方財政の充実・強化について」、自民から「ロボット産業の振興について」及び「総合的な少子化

対策の推進について」、公明から「給付型奨学金の創設及び無利子奨学金等の拡充について」及び「無

年金者対策等の推進について」、大きく修正されましたが共産から「最低賃金の引上げについて」の各

意見書が提案され全会一致で議会運営委員会委員が発議者となり採択、国に送致しました。 

■総務県民委員会一般質問 2016.10.7 

 右記の不妊治療休暇について県の職員の勤務規定などを

所掌する   人事局監察室長に県の取組を質しました。 

 不妊治療は体調や費用のこともあり

ますが病気に起因していない治療の場

合は療養休暇が認められないという問

題があります。愛教組のアンケートでは、

治療等のために療養休暇を取得した者

は男女合わせて 240 人に対し、年次休

暇取得者は同 1,672 人、「年休では職

場の理解が得られにくく治療を続けに

くい」、「年休が足りなくなることが心配」

などの声も寄せられています。 

地方公務員は国に準じてという答弁がありましたが、地

方分権が進展する中、既に 21 の道府県では前向きな取組

をしています。トヨタ自動車も来年 1 月から不妊治療の休

暇制度を導入と報道されており、影響力のある県としても

積極的な取組をお願いしました。 

【後日、国は来年度実態調査をするとの報道がありました。また、連合愛

知尾張南地協の稲沢市要望の検討会でも取組をお願いしました。】 
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9月議会会期中の 10月 5日の午前 10時か

ら 1時間半ほど同期の谷口議員が所属する愛

教組の杉山執行委員長をはじめ役員の方との

懇談会が開催されました。各部要望では、青

年部長から少人数学級の拡充や特別な支援

を必要とする子どもたちの教育の充実、文教

委員会の時に要望した旅費予算について等、

組織法制部長からは多忙化解消に向けた取り

組みについて、女性部長からは左記の今回の

委員会質問に取り上げた不妊治療に対応する

休暇制度の拡充についてなど現状や課題をお

伺いしました。(豊嶋女性部長には委員会の傍

聴にも来ていただきました。) 

 
10月 29日開幕！稲沢では 11月 5、6日に合唱の
祭典 in愛知、13日に稲沢市民文化祭を開催です。 

マスコットキャラクター       ブンぞー 

 

厚労省は晩婚化を背景に不妊治療が増
加、働きやすい環境は人材確保にと… 

ブンぞー  隠れていますがオリエンタル(カレー)坊やも 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

稲沢サンドフェスタ inサリオパーク祖父江 
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■北米海外事前調査 

米国(テキサス州(4 月に愛知県と相互協力に関する覚書締結)、フロリダ州)におけ

る、クルーズ船誘致、大規模展示場運営等についての調査が今議会で承認され

ました。部局からの聴取、国等の取組など事前調査をご報告(抜粋)します。 

●大規模展示場等について(経済産業省、観光庁、財務省、東京ビッグサイト)2016.9.13 

東京ビッグサイトの経済波及効果の試算は約 7,500 億円、一般観光と国際会議では主催者による利用

があり一般の倍以上の約 30 万円/人が見込めるが日本は下位グループ、国ではユニークベニュー(熱田神

宮等)の活用促進や MICE 誘致、アンバサダープログラム等に取組んでいる。 

面積稼働率 77.5％(300件 1,600万人の利用、約 380円/㎡)、築 20 年の東京ビッグサイ

トは設備更新に備え 1.6 万㎡の仮設展示場を約 110 億で建設。8.7 万㎡でも手

狭の声もあり 4 ホール 2 層の 2 万㎡を増築予定。会議室、レセプションホール

は必須、無柱空間、天井高、空港の騒音対策（TBSは 65㏈→30㏈）も重要との指摘。 

●クルーズ船誘致について(博多港、神戸港)2016.9.14～15 

アジアクルーズ市場が 134 万人から 2020 年には 380 万人に激増との予測もあり、博多港は 22 万

トン級も入港可能なように国による整備を推進。急増の大半は中国、ラグジュアリクルーズの誘致や博多

港発着のアウトバウンド(日本のクルーズ人口 20 万人)も視野。CIQ も手狭、Wi-Fi は必須、バスの交通渋

滞も課題。展示場の拡張などウォーターフロント地区の再整備など熱気を感じる。 

神戸ポートターミナルはバリアフリー対応等リニューアル、CIQ は面積も広く、

歓迎演奏やコンシェルジュの配置等も。入港は障害物(橋)もなく 22 万トン級で

も可能、誘致は相手がビジネスになることを PR(集客(ブランドイメージ)、乗組

員へのメリット、給油、補修、ごみ処理等)。世界が集まるマイアミへの売込みも。 

●自動走行について(内閣官房、内閣府、経済産業省)2016.10.3 

安倍総理の 2020 年までの自動走行の実用化

に向けた制度整備の発言等を受けロードマップ

2016 を策定。レベル 1：単独型、レベル 2：シ

ステムの複合化、レベル 3：システムの高度化、レ

ベル 4：完全自動走行と定義。Iot/ビッグデータ/AI

化が進展する中、今後 10～20 年の間に自動走行 

車化が進展し、自動車の根本的な構造において(コア技術は車両からソフトウェアとデータ基盤に)、非連続的か

つ破壊的なイノベーションが起きるとしている。基本戦略と市場化期待時期では、レベル 2 からレベル 3

へ向かう「準自動パイロット…高速道路での自動走行可能な自動車」を 2020 年までに市場化(2017 年から SIP

にて大規模社会実証)、レベル 4 に該当する遠隔型や専用空間での「無人自動走行移動サービス…限定地域での」

を同年までに提供開始(2017 年目途までに過疎地等での公道実証)の二方向。 

■民進党県議団食品ロス問題研究会 in稲沢 2016.10.13 

 環境先進企業、地元のユニーさんで食品ロスに関する勉強会を開催、

民進党県議団から 24 名のほかに、稲沢市議の星野、魚住、木全、志

智の各氏にも参加して頂き、講師にはユニーの百瀬 CSR 部長をお迎

えし、アピタ稲沢東店での実際の取組等も現地調査させて頂きました。 

日本の 1 年間の食糧 8,464 万 t に対し、約 33％に当たる 2,801 万 t が廃

棄され、その内食品ロス(まだ食べられるのに捨てられる食品)は 642 万 t(内一般家

庭は約半分の 312万 t)に上ります。 

 

 

 

 

 

岡崎市長選は県議会出身で議員写真                        クラブでご一緒している内田氏

が再選、市議選は定数 37 に 56 人が立候補し当落は 2 票差の激戦、衆院補選の後、地元の代表として選出される衆議院

総選挙も年明けではなく 12 月 18 日投票とも…未来へつづくまちづくりへ一生懸命働きます。愛知県議会議員 鈴木じゅん 

11月 1日稲沢市制記念式典 
3日子ども会大会 6日平和まつり 

13日稲沢シティーマラソン 
18日戦没者追悼式 

民主党県議団(当時)としては、鈴木が二

期目初年の総務会長時に東日本大震災

の発災やリーマンショックの県税収入の

落込みから議会としての海外調査を凍結

しましたが、今期から派遣を認めるとして

二度目の議会としての海外調査となりま

すが宜しくお願いします。 

 

リサイクルステーション 無駄を出さない消費者行動 

 

 

 

 

 

 

 

人気のエコ野菜 食品廃棄物リサイクル(分別・計量) 
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いなッピー交通博 in 稲沢自動車学校が警察関係の皆さん

ねんりんクラブ、子ども会連絡協議会等のボランティアで開催 

近年急速に進化 
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